
Fokus
Gottesdienst

Liebe Besucher

Ganz herzlich willkommen in einem 
Gottesdienst von FokusKöniz! 

Wir sind eine kleine, junge 
Gemeindegründung und lieben es 
gemeinsam Jesus anzubeten, in der 
Bibel zu forschen.

Heute gestaltet die Anbetungszeit 
Stefan Moser aus Grosshöchstetten. 
Geniess die Zeit des Lobpreis.

Wir feiern das Abendmahl mit einander. 
Es ist neben der Taufe ein äusseres 
Zeichen dafür, das der Mensch der es 
nimmt, eine Beziehung zu Jesus hat. 
Das der Mensch, der es einnimmt, 
Sündenvergebung und die Gewissheit 
des Glaubens erlebt hat. Das Brot steht 
für den Leib Christi, den er für uns am 
Kreuz geopfert hat. Der Traubensaft 
für das Blut Christi, das unsere Sünden 
wegwäscht und vergibt.

Die Predigt hält unser Pastor Harry 
Pepelnar. Wir sind im Markus 
Evangelium unterwegs. Heute Markus 
7,14-23.

Die FokusLeute

11. September 2022

• Do 15. September 19h30 Bibelabend:  Seele - 
nähre dich gesund - aber wie?

• So 18. September 10h30 Gottesdienst
• Mi 5. Oktober FokusGebet

mehr unter www.fokusköniz.ch

WIR

Finanzen

Wir sind Menschen aus unterschiedlichen 
Hintergründen, die nicht nur miteinander 
auskommen, sondern einander annehmen, 
wertschätzen, Leben teilen und lieben, so 
wie Jesus Christus uns geliebt hat.

FokusKöniz erhält weder Steuergelder noch 
sonstige finanzielle Unterstützung von Drit-
ten. Unser Pastor wird zu 60 Prozent von 
der FEG Schweiz bezahlt. Es werden keine 
Mitgliederbeiträge erhoben. Alle Aufwen-
dungen für unsere kirchliche Arbeit wird 
durch freiwillige Spenden von Mitgliedern, 
Besuchern und Freunden getragen.

Danke für deine Unterstützung!

Pastoren Ehepaar:
Harry und Judith Pepelnar
Schaufelweg 1
3098 Schliern b. Köniz
078 886 57 00
pepelnar@gmail.com



Es  gibt nichts, was von außen in den 
Menschen hineingeht, das ihn unrein 
machen könnte; sondern was aus dem 
Menschen herauskommt, das ist‘s, 
was den Menschen unrein macht.
 
Und als er von dem Volk ins Haus ging, 
fragten ihn seine Jünger nach diesem 
Gleichnis.   Und er sprach zu ihnen: 
Seid denn auch ihr so unverständig? 
Versteht ihr nicht, dass alles, was von 
außen in den Menschen hineingeht, ihn 
nicht unrein machen kann?  Denn es 
geht nicht in sein Herz, sondern in den 
Bauch und kommt heraus in die Grube. 
Damit erklärte er alle Speisen für rein.  

Und er sprach: Was aus dem Men-
schen herauskommt, das macht den 
Menschen unrein.    

Denn  von innen, aus dem Herzen der 
Menschen, kommen heraus die bösen 
Gedanken, Unzucht, Diebstahl, Mord,  
Ehebruch, Habgier, Bosheit, Arglist, 
Ausschweifung, Missgunst, Lästerung, 
Hochmut, Unvernunft.  All dies Böse 
kommt von innen heraus und macht 
den Menschen unrein.

Markus 7,15-23

Ich glaube an Gott, den Vater,
den Allmächtigen, den Schöpfer des 
Himmels und der Erde.

Und an Jesus Christus,seinen eingebo-
renen Sohn, unsern Herrn,empfangen 
durch den Heiligen Geist,
geboren von der Jungfrau Maria,
gelitten unter Pontius Pilatus,
gekreuzigt, gestorben und begraben,
hinabgestiegen in das Reich des To-
des,am dritten Tage auferstanden von 
den Toten,aufgefahren in den Himmel.

Er sitzt zur Rechten Gottes, des all-
mächtigen Vaters; von dort wird er 
kommen, zu richten die Lebenden und 
die Toten.

Ich glaube an den Heiligen Geist, die 
heilige christliche Kirche, Gemein-
schaft der Heiligen, Vergebung der 
Sünden, Auferstehung der Toten
und das ewige Leben.

Amen.

Predigttext:Apostolisches Glaubensbekenntnis:


